

Cher guerrier dans la prière,

Merci de trouver le temps lors de cette saison intense afin de prier pour les millions de réfugiés en Europe, en Afrique et au Moyen-Orient. Beaucoup d'entre eux sont en danger simplement parce qu'ils sont chrétiens. Ce moment de l'année me rappelle que Jésus était un réfugié en Egypte avec sa mère et son père. Pendant toute sa vie, Il était « méprisé et abandonné des hommes, Homme de douleur et habitué à la souffrance. » (Esaïe 53 :3) Il comprend donc les craintes, les incertitudes, le chagrin, et les situations indignes auxquelles les réfugiés sont confrontés. Certains grands serviteurs de Dieu : David, Moïse, Joseph, Ruth, Paul et d'autres, ont aussi été réfugiés. Le peuple que Dieu a choisi a passé 40 années en déplacement dans le désert, et Dieu les a instruits par un commandement : « Si un étranger vient séjourner avec vous dans votre pays, vous ne l'opprimerez point. » (Lévitique 19 :33)

Alors que les gens se mettent en colère face à cette horde de réfugiés qui viennent soidisant « envahir » leur pays et que les gouvernements débattent de comment faire, humainement il semble qu'il n'y ait pas de réponse facile. La prière de David lorsqu'il était fugitif et rejeté vient à l'esprit : « O Dieu! Ecoute mes cris, Sois attentif à ma prière ! Du bout de la terre je crie à toi, le cœur abattu; Conduis-moi sur le rocher trop élevé pour moi ! » (Psaume 61 :1-2)

C'est la réponse! Prions que les chrétiens dirigent avec amour ces réfugiés vers le Rocher des âges, Jésus-Christ. Ne doutons jamais de l'effet de nos prières, surtout à ce moment historique. Quelqu'un a dit : « l'histoire appartient aux intercesseurs qui croient et participent à l'avenir en formation. » Croyez-vous que la puissance de Dieu peut changer le présent, aussi terrible et sans espérance soit-il? Je le crois, car notre foi est « la ferme assurance des choses qu'on espère, la démonstration de celles qu'on ne voit pas. » Lorsque nous prions, nous voyons une alternative, un avenir meilleur et plus sûr pour les réfugiés.

Prions pour les femmes et les enfants, ceux qui sont le plus affectés par ce mouvement de population. Remercions Dieu pour les ouvriers chrétiens dans les camps de réfugiés et pour les équipes du Projet Hannah qui partagent l'espérance en Christ en Europe, en Afrique, et dans le Moyen-Orient par les émissions de Femmes d'Espoir et par la prière. Prions aussi pour le partenariat entre le Projet Hannah et TWR Europe alors que des émissions spécifiques sont en préparation pour parler dans leurs situations désespérées. Je crois fermement qu'ensemble, par la foi, nous pouvons écrire une nouvelle histoire remplie d'espoir dans la vie de ces chers réfugiés.

Merci mon ami.

Passez un Noël béni!

Marli Spieker

A fondé et dirige le ministère international du Projet Hannah